

社協

お知らせ第3号

1面:文化祭参加者募集 平成28年7月20日発行
2面:地域だより
内部地区社会福祉協議会 Tel 347-1224

もうすぐ半世紀 第48回 内部地区文化祭

皆さんのご参加・ご来場をお待ちしています

「はばたけ! 内部 育もう内部の絆」



◆日時 平成28年11月6日(日)
午前9時30分～午後3時

◆会場 内部小学校(体育館・運動場・図工室)

◆みんなで踊ろう! 「うつべ音頭」「はばたけ! うつべ」
舞台発表終了後に、来場者全員で総踊り。お楽しみに!

◆お知らせ・注意事項

- ☆プログラムは10月に全戸配布いたします。
- ☆雨天決行。ただしその場合は内容に変更の可能性があります。
- ☆駐車場はありません。自転車または徒歩にておいで下さい。
- ☆スリッパを持参ください

◆問い合わせ先: 内部地区団体事務局 Tel 347-1224

作品展示・舞台発表・催し物

参加者・出展者を募集します



募集要項

◆募集内容

【作品展示】手芸・工芸品・押し花・生花・写真・絵画(30号まで)
盆栽・収集品(展示可能なもの)
書道(半折まで。ただし、子供書道は小学4年生以上とし、
大きさはB4まで)

☆作品は原則として一人一点とさせていただきます

☆搬入: 11月5日(土) 午後1時～午後2時(会場へ)

☆搬出: 11月6日(日) 午後3時～午後4時(当日中に搬出)

【舞台発表】舞踊・演奏・歌唱・詠唱・その他

☆発表時間10分

【催し物】 バザー・展示・ゲーム・食べ物コーナー・その他

◆その他

- ☆参加された方には、記念品を進呈いたします。
- ☆舞台発表の順番や時間は全体の進行状況などにより調整させていただきます。
- ☆作品の展示場所につきましては文化祭実行委員にご一任願います。
- ☆ゴミは各自でお持ち帰りください。

◆申し込み

申し込み書は内部地区団体事務局
に用意しています。

☆申し込み締切日

: 8月19日(金)

☆受付: 平日9時～15時

(11:30～12:30は不在)

◆参加者打ち合わせ会議

下記のとおり行います。
申込者は必ずご出席ください。
グループの場合は代表者の方がご出席
ください。

☆作品展示: 9月2日(金) 午後6時～

☆舞台発表: 9月2日(金) 午後6時30分～

☆場所: 内部地区市民センター本館1階大会議室

4/29 空飛ぶ電車？



あすなろう鉄道の2両の電車が内部駅奥の線路から大型クレーンにより運び出され、大阪の整備工場に運ばれました。座席改装や冷暖房取り付け、新デザインの塗装などがほどこされ、生まれ変わって9月まごろに帰ってきます。

5/15 戦国時代の戦(いさ)弁当を体験

采女城跡保存会では、歴史文化研究家長谷川博久氏を講師にお招きして「戦国時代の城と戦いさ」と題した歴史講演会を開催しました。戦についての様々な話のほか、実践家である氏は、自ら手作りする当時の兵糧の「兵糧丸ひょうろうがん」、「干飯ほしいい」「干豆ほしまめ」を持参、参加者みんなで味わいました。大変興味深い内容の楽しい



5/15 防災特別講演会「東日本大震災の体験から」



小古曾町が行った今年の防災訓練で、四日市大学鬼頭教授と同大2年生で東日本大震災を体験した宮城県出身の鈴木昂樹氏の講演がありました。鈴木氏は生々しい被災地の映像を用いながら、

「子どもが配給品を配るときは大人はきちんと並び」、「中学生はよく動いて避難所運営の大きな力となっていた」など自らの体験談や、災害に際して生き抜くための必要な知恵について話されました。

5/27 「グリーンパトロール」が都市緑化関係功労者表彰受賞

「采女が丘自治会グリーンパトロール」は平成28年度都市緑化関係功労者表彰式典において、都市緑化美化についての啓発、普及と向上に顕著な功績のあった団体として表彰されました。



5/14 平成28年度 内部地区社会福祉協議会総会

平成28年度の内部地区社会福祉協議会総会が内部地区市民センターにおいて開かれました。須藤会長から今年度の重点目標として特に、①郷土の歌「内部音頭」「はばたけ！うつべ」の拡大、浸透をはかり、より一層の絆を深める ②「ふれあいいきいきサロン」への参加推進 ③緊縮予算への協力と理解、についてお話がありました。



5/17 ビッグできれい！「四日市クリーンセンター」



掴んでいる爪の大きさ直径4.5m

波木が丘長寿会有志は操業開始したばかりの四日市市新総合ごみ処理施設「四日市クリーンセンター」を見学しました。約1時間、技術の進歩に驚き、スケールの大きさに感心しながら見学コースを回りました。市内の小学校や全国の自治体からも多く見学に来ているとのことでした。

5/21 ギネス級！ 150人が一斉田植え



采女町の田んぼで地元内部地区と四日市市内から親子約180人が参加した田植え体験会がありました。この催しは「うねめ未来へつなぐ会」、「うつべホテルの里を育てる会」が昨年に行っている田植え体験会に「四日市公害と環境未来館」が賛同し、三者の共催で行われました。横一列に並んだ150人の子どもたちが合図とともに一斉に植えていく姿は壮観でした。

5/17 地区市民センター利用者が周辺の清掃活動

日頃から地区市民センターを利用している「まちづくり推進協議会」「地区社会福祉協議会」「サークル団体」の皆さんが市民センター周辺の除草、樹木の剪定、側溝の泥上げなど環境美化に取り組み、すっかりきれいになりました。



5/24 北小松町で健康体操「エンジョイ よっかいち」



北小松町「北小松ふれあいいきいきサロン」では「四日市市生涯学習いきいき出前講座」に委託して「エンジョイ よっかいち」の健康体操を楽しみました。家に引き込まないで体を動かす、出来るだけ介護保険のお世話にならない健康生活を目指す活動が各所で行われています。

6/5 メガソーラー建設についての環境アセス説明会



事業実施区域

太陽光発電パネル23.7万枚を設置し、一般家庭1万2500世帯分に相当する出力5万キロワットのメガソーラーを、波木町と小林町・山田町にまたがる94.67ヘクタールの丘陵地に建設する計画が進められています。



事業者の(株)ジーヴァエナジーによる環境アセスメント説明会が山田町高齢者若者センター(高若センター)でありました。